



Fraktion der CSU im Kreistag Pfaffenhofen a. d. Ilm
- Der Fraktionsvorsitzende -

Geschäftsstelle:
Poststr. 3
85276 Pfaffenhofen
Tel.: 08441/84555
Fax: 08441/72109

Martin Rohrmann:
Kanzlei: 08441/50421-0
Mobil: 0179/6961619

Pfaffenhofen, 26.10.2021

Antrag auf die zeitnahe Errichtung eines Pflegestützpunktes im Landkreis Pfaffenhofen

Sehr geehrter Herr Landrat,

im Namen der CSU-Kreistagsfraktion stellen wir den Antrag, schnellstmöglich einen Pflegestützpunkt im Landkreis Pfaffenhofen zu errichten. Darüber hinaus sollen in ausgewählten Gemeinden bei Bedarf Sprechstunden stattfinden. Wenn Hilfebedürftige nicht mehr mobil sind, sollen in Ausnahmefällen auch Hausbesuche für Beratungen ermöglicht werden.

Begründung:

Aufgabe von Pflegestützpunkten ist die unabhängige fachkompetente Auskunft und Beratung der Bürger in allen wichtigen sozialen Anliegen. Die Beratung soll wohnortnah, neutral und aus einer Hand erfolgen – unklare Zuständigkeiten können vor Ort kompetent geklärt werden. Eine enge Zusammenarbeit mit anderen regionalen Fachstellen (z.B. Caritas, Regens Wagner oder Alzheimer Gesellschaft) sowie mit den Pflegekassen und dem VdK ist dabei unerlässlich, um die Ratsuchenden umfassend und übersichtlich zu informieren. Oft tritt ein unvorhergesehener Notfall ein – gerade dann benötigen die Ratsuchenden schnellstmöglich ein niedrigschwelliges Hilfsangebot, zu dem der Erstkontakt leichter fällt als etwa direkt zu einer Pflegekasse.

Obwohl bereits seit zwei Jahren ein Pflegestützpunkt in Aussicht gestellt wird, ist man im Landkreis Pfaffenhofen immer noch nicht weiter – und dies, obwohl sich der Beratungsbedarf in der nächsten Zeit aufgrund der steigenden Zahl von Pflegebedürftigen stark erhöhen dürfte. Zu bedenken ist dabei, dass nicht alle Ratsuchenden mobil sind. Daher ist es erforderlich, bei Bedarf in ausgewählten Gemeinden und in Ausnahmefällen auch bei Hausbesuchen eine Sprechstunde anzubieten.

Die Kreisgremien sind in entsprechender Weise einzubinden.

Wir bitten um Zustimmung zu unserem Antrag.

Mit freundlichen Grüßen

Martin Rohrmann
Fraktionsvorsitzender

Karl Straub, MdL
Stellvertr. Fraktionsvorsitzender